

受賞者・喜びの声



「青森県教育長賞（学校保健功労）を受賞して」

天摩 勝三

この度、県教育長賞をいただきましてありがとうございます。

病院に勤務してから、諸先輩の先生方にご指導をいただきまして皆様の仲間に入れていただき、学校薬剤師としての仕事を続けてこられたことを感謝しております。

ギョウ虫卵の検査のある時期には、各々勤務後に集合し疲れた眼をこすりながら顕微鏡をぎょうししていたこともありました。

その他プール検査、環境衛生検査、春には検尿等々、学校薬剤師としての仕事があります。これらの活動の中で学校に出向き、先生や生徒の皆さんと関わるが大変励みになりました。

今後とも、将来を担う子供達の為に、安全で健康な生活が送れる様に微力ながら協力していきたいと思えます。



「東北学校薬剤師連合会会長表彰及び青森県学校薬剤師会長表彰」

こいけ薬局 小池 智彦

このたび皆様のご指導ご支援により東北学校薬剤師連合会会長表彰、青森県学校薬剤師会長表彰をいただくことができました。これまでご指導いただいた諸先輩および青森県学校薬剤師会に対し厚く御礼申し上げます。この度の表彰は青森県学校薬剤師会会長在任中、県学校薬剤師会会員の学校保健・環境衛生検査の向上に尽力し発展に貢献されたことによる表彰でした。私の青森県学校薬剤師会会長3期6年間（平成22年から平成28年3月）での出来事では、平成24年度より中学校教科保健体育に医薬品の適正使用の単元がスタートしました。それに合わせ平成22年度より県内の保健体育教師への研修会の実施、担当学校薬剤師の医薬品教育の進め方、パワーポイントの使い方、パソコンの操作等の研修会や上十三地区、八戸地区においては、医薬品教育の模擬授業を実施致しました。多くの薬剤師に参加いただき各担当校で毎年医薬品の授業が行われています。また、青森県では、全ての学校に学校薬剤師の配置が必須ですが、町村によっては設置がなされておりましたが、平成30年4月からは、公立校全てにおいて学校薬剤師の設置がされる予定です。これからも児童生徒のために学校薬剤師として一生懸命活動したいと思っています。青森県の子供達が安全に平等に学習の機会が得られるよう頑張ってまいります。これからもご指導ご鞭撻の程、お願いいたします。